

## Sommerhock 2016

### **Bericht des Sommerhock 2016**

Geschätzte Kolleginnen und Kollegen

Unser diesjähriger Sommerhock fand am 14. Juli 2016 statt. Um 11.30 Uhr trafen sich 28 Kolleginnen, Kollegen mit Ehefrauen, Freundin oder Freund in der Schalterhalle Basel SBB. Wir liefen dann gemütlich auf das Perron 17 wo um 11.01 Uhr der Zug Richtung Olten abfuhr.

Es stiegen in Liestal 2 Personen zu uns und in Lausen wo wir den Zug verlassen haben und auf den Bus warteten kamen nochmals 4 Personen zu uns. 3 kamen direkt nach Lampenberg. So waren wir 37 Personen im Restaurant Reblaube, die hungrig auf das Essen warteten. Hildi fehlte bei uns.

Der Schwager der Wirtin war einigen Kollegen bekannt, denn er arbeitete früher in der Briefausgabe, welch ein Zufall.

Um 12.30 Uhr, wie abgemacht, wurde uns die Suppe serviert. Nach und nach der Salat und dann das Hauptmenü, Spätzli mit Rindsbraten. Das Essen war fein, gut und auch günstig. Als alle fast fertig mit Essen waren erschien Hildi doch noch (Sie hatte Besuch aus Österreich).

So waren wir 38 Personen, fast wie letztes Jahr.

Nun wurde heftig Dessert bestellt.

So löste sich die muntere Plauderschar um 15.00 Uhr langsam auf. Die letzten gingen auf den 16.41 Uhr Bus.

Ich hoffe Ihr wart alle zufrieden und Ihr kommt nächstes Jahr wieder mit, wenn es heisst

**Donnerstag, 20. Juli 2017 Sommerhock**

Euer Wander- und Reiseleiter Othmar